

# InternationalMedia

SELASA 21 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PELUNCURAN SERTIFIKAT BADAN HUKUM

Presiden Joko Widodo pada Peluncuran Sertifikat Badan Hukum dan Peresmian Pembukaan Rakornas BUM Desa, Senin (20/12). Sejak 2015 hingga saat ini pemerintah telah menggelontorkan sebesar Rp400,1 triliun untuk Dana Desa.

## Mantan Penyidik KPK akan Bongkar 'Borok' Wakil Ketua KPK Lili Siregar

Mantan penyidik KPK, Stepanus Robin Pattuju, bertekad jebloskan Lili Pintauli Siregar ke penjara. Ia akan mengungkap sejumlah kasus yang diduga melibatkan Lili.

**JAKARTA (IM)** - Mantan penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Stepanus Robin Pattuju, mengancam akan membongkar 'borok' Wakil

Ketua KPK, Lili Pintauli Siregar yang disebutnya turut 'bermain' alias terlibat dalam pengurusan perkara di KPK. Ia bertekad untuk memenjarakan Lili Pintauli.

"Ada, ada (peran Lili Pintauli), dan saya akan bongkar, saya akan bongkar beberapa kasus yang melibatkan dia. Saya akan bongkar, dia harus masuk penjara," ucap Stepanus Robin di Pengadilan Tipikor, Jakarta Pusat, Senin (20/12).

Stepanus Robin menceritakan bahwa Lili dibantu seorang Pengacara bernama Arief Aceh dalam mengurus perkara di KPK. Kata Stepanus, Arief Aceh merupakan pengacara yang kerap beracara terkait kasus-kasus korupsi yang

ditangani KPK.

"Yang saya tahu Arief Aceh itu ya pengacara. Pengacara yang beracara di KPK semenjak Bu Lili Pintauli menjabat sebagai Wakil Ketua KPK, sebelumnya setahu saya belum ada," ujar Stepanus Robin.

Dalam pledoinya, Stepanus Robin juga menyatakan siap membantu KPK untuk membongkar peran Lili Pintauli Siregar. Dia berharap permintaan justice collaborator-nya dikabulkan KPK untuk membongkar permainan Lili.

"Tetapi saya juga berharap dan meminta keadilan agar Ibu Lili Pintauli Siregar diproses sesuai dengan isi surat justice collaborator saya," pinta Stepanus Robin.

Diketahui sebelumnya, mantan penyidik KPK, Stepanus Robin Pattuju dituntut 12 tahun penjara oleh tim jaksa. Jaksa juga menuntut agar Stepanus Robin didenda sebesar Rp500 juta subsidair enam bulan kurungan.

▶ Bersambung ke hal 11

## Menlu Retno Marsudi Ungkap 23 Juta Rakyat Afghanistan Terancam Kelaparan

**JAKARTA (IM)** - Berdasarkan hasil data yang dikumpulkan Under-Secretary-General on Humanitarian Affairs and Emergency Relief Coordinator (UNOCHA), Martin Griffiths, 23 juta rakyat Afghanistan menghadapi ancaman kelaparan. Hal ini diungkap - Menteri Luar Negeri Republik Indonesia (Menlu RI) Retno Marsudi

Selain ancaman kelaparan, Menteri Retno juga mengungkap bahwa fasilitas kesehatan dipenuhi anak-anak kekurangan gizi dan 70% guru tidak mendapatkan gaji dan jutaan anak dikhawatirkan tidak dapat sekolah.

Hal ini diungkapkan Retno saat melakukan pertemuan Extra

Ordinary para Menlu OKI di Islamabad, Pakistan, Sabtu (18/12).

Dalam rangkaian pertemuan tersebut Menlu Retno mengungkap sejumlah isu terkait Afghanistan, terutama situasi kemanusiaan di Negara Asia Selatan itu.

"OKI memiliki tanggung jawab moral untuk mengambil langkah konkret membantu rakyat Afghanistan. Situasi kemanusiaan di Afghanistan semakin memburuk," kata Retno dalam press briefing Pertemuan Luar Biasa Menlu OKI Islamabad (19/12).

Untuk mengatasi hal tersebut, ia mengatakan, terdapat tiga peran

▶ Bersambung ke hal 11

## Bertambah, Warga Inggris, Norwegia dan Denmark Dilarang Masuk Indonesia

**JAKARTA (IM)** - Masuknya varian omicron ke Indonesia, membuat Pemerintah mengeluarkan kebijakan baru terkait pelarangan warga negara asing (WNA)

masuk ke wilayah Indonesia.

Menko Maritim dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan mengatakan, ada tiga negara tambahan yang dilarang masuk ke Indone-

sia. Selain itu, pemerintah juga menghapus Hongkong dari daftar yang dilarang masuk. Sehingga

▶ Bersambung ke hal 11

## 208 Orang di Filipina Tewas Diterjang Topan Rai, 52 Masih Dilaporkan Hilang

**MANILA (IM)** - Jumlah korban tewas di Filipina yang disebabkan oleh Topan Rai telah meningkat menjadi 208, setelah badai itu menyebabkan kehancuran parah di provinsi tengah dan selatan negara itu selama akhir pekan, demikian disampaikan juru bicara kepolisian nasional Filipina, Senin (20/12).

Data kepolisian menyebutkan bahwa 52 orang sejauh ini masih hilang, sementara upaya bantuan

▶ Bersambung ke hal 11

## Masyarakat Keluhkan Panjangnya Antrean dan Calo Hotel Karantina Rp19 Juta

**JAKARTA (IM)** - Video seorang ibu-ibu yang mengeluhkan banyak turis dan Tenaga Kerja Wanita (TKW) terlantar menunggu karantina Wisma Atlet di Bandara Soekarno-Hatta sejak Minggu (19/12) viral di media sosial.

Dalam video berdurasi 2 menit 39 detik tersebut ia menceritakan kondisi antrean yang sangat panjang karena menunggu proses karantina di Wisma Atlet Jakarta yang cukup lama. Berikut ini pernyataan dari ibu-ibu yang berkeluh-kesah dan viral videonya di media sosial.

Assalamualaikum guys, ini pagi jam 4. Kita di Bandara Soekarno-Hatta mau antri karantina di Wisma Atlet, saya Allah dari

Maghrib kemarin sampai subuh belum juga selesai.

Masih ngantre panjang. Ini pemerintah benar-benar penyiksaan ini terhadap rakyatnya. Mau di hotel 1 orangnya Rp 19 juta, kalau 22 orang berapa duit? Ratusan juta. Mendingan kita menderita.

Udah kayak pepes, orang tidur sambil berdiri. Inilah perlakuan pemerintah terhadap rakyat Indonesia. Ini sebagian besar TKW, yang turis kayak kita sebagian kecil. Dan kita punya hak untuk wisma atlet juga.

Banyak calo-calo membujuk-bujuk kita supaya di Hotel ya Bu ya. Satu orang Rp 19 juta di hotel. Bener-bener ini majanya luar biasa. Tolong diviralkan ya abang-

▶ Bersambung ke hal 11



## PENGANUGERAHAN ZONA INTEGRITAS MENUJU WBK DAN WBBM

Wakil Presiden Ma'ruf Amin dalam acara penganugerahan Zona Integritas Menuju WBK (Wilayah Bebas Korupsi) dan WBBM (Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani), Senin (20/12), secara virtual. Wapres mengatakan komitmen pemberantasan korupsi tidak boleh berhenti hanya pada hal-hal yang bersifat seremonial ataupun administratif semata.

SETKAB.GO.ID

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Orang berbudi luhur mempunyai tujuan hidup, sedang orang yang berpikiran sempit menganggap hidup sebagai tujuan. (Master Cheng Yen)

**intiland**

**NEW nina ANION**  
ULTRA THIN  
ULTRA ABSORBENT  
pantyliner  
BAGUS

**ASALTAU!**  
Bocah 7 Tahun Surat Santa Claus, Minta Ayah yang Tidak Kejam



**ANAK** laki-laki, 7 tahun, menulis surat yang memilukan untuk Santa Claus dari tempat penampungan kekerasan dalam rumah tangga (KDRT). Surat ini viral di media sosial (medsos) dan ribuan orang memberikan menunjukkan dukungan untuk bocah itu. Ketika Blake kecil menulis suratnya itu, dia mungkin tidak menyangka bahwa begitu banyak orang akan membacanya.

7 News melaporkan sang ibu menemukan surat itu di ranselnya dan ternyata tempat penampungan kekerasan dalam rumah tangga tempat keluarga itu tinggal ikut mem-posting-

▶ Bersambung ke hal 11

## Balas Dendam, Seekor Monyet Bunuh 250 Ekor Anjing dan Buat Panik Warga



**KAWANAN** monyet di sebuah desa di India dilaporkan telah membunuh setidaknya 250 anjing dengan membawa mereka ke tempat tinggi, seperti atap gedung atau pohon dan kemudian menjatuhkannya ke tanah hingga mati.

Selain membunuh sejumlah anjing ayang ada di dexa tersebut, kawanan monyet tersebut juga menyerang warga sehingga membuat warga ketakutan dan panik. Menurut laporan yang dilansir Gulf Today, monyet-monyet

▶ Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.455,00	14.280,00
SGD	10.727,00	10.412,00
AUD	10.417,00	10.117,00
EUR	16.377,00	16.127,00
HKD	1.891,00	1.806,00
GBP	19.290,00	19.055,00

Senin 20 Desember 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>